

中央小だより

子どもが生きる温かな学校
なかよく・かしこく・たくましく

U R L :<http://www.town.tamamura.ed.jp/chuo-e>

E -mail:chuo-e@town.tamamura.ed.jp

◆ カ一杯頑張った持久走大会

11月16日(水)、天候不良のため実施日を1日遅らせ、朝の冷え込みが厳しい中、児童たちは元気よく走り出しました。大会は、児童たちの頑張りが評価され、表彰状を授けられました。また、保護者や地域の皆様から応援をいただきました。大会を通じて、児童たちの体力向上と、地域との交流を図ることができました。今後も、児童たちの健全な成長を支援してまいります。



◆ 修学旅行・各学年の遠足・社会科見学が終わりました

今年度予定していた修学旅行や遠足・社会科見学を無事終えることができました。子どもたちの発達段階に応じた学習、学校外の施設を訪れる中で、公共のマナー、小グループの仲間同士が協力して見学する体験活動等、子どもたちは多くのことを学ぶことができました。遠足や修学旅行、社会科見学等を通して子どもたちの社会性を育む機会ともなっています。ご家庭でも心や人としての成長のために子どもたちに社会体験や自然体験の機会をぜひ持たせていただきたいと思います。

5年生 富士重工見学



1年生 桐生が岡公園遠足



2年生 こども動物自然公園遠足



6年生 修学旅行(鎌倉・キッザニア・国会議事堂)



◆ 地域や専門家の方々にお世話になりました

5年生稲刈り

10月25日(火)、天気にも恵まれ、絶好の稲刈り日和となりました。子どもたちは稲刈りと脱穀体験をさせていただきました。機械化組合の方々にお世話になり、始めは、おぼつかない手つきでしたが、だんだん慣れてきて、しっかり収穫を行うことができました。



3年生人権教室

11月1日(火)、3年生は、人権擁護委員の皆様を講師にお迎えし人権教室を行いました。いじめに関する内容を中心にDVDの視聴や歌を交えながら人を大切にする心を学ぶ時間になりました。子どもたちも講師の方の問いかけに真剣に考え発言をしていました。

1年生動物ふれあい教室

11月11日(金)、1年生は獣医さんを講師にお迎えし動物ふれあい教室を行いました。うさぎと接するときの注意事項や心臓の鼓動と自分の心臓の鼓動の速さの違い、指の数、耳の中の様子など、子どもたちにとってたくさんの発見があり、生活科の学習の一環として生命や生き物を大切にするのを学ぶ機会となりました。



2年生町探検

10月31日(月)、2年生は生活科の学習で町探検を行っています。今日は、玉村町文化センターと図書館に行ってきました。係の方に丁寧に説明していただいたり、普段見られないところまで見せていただいたり、とても充実した見学ができました。

11月4日(金)、2年生は生活科の学習で町内の8カ所(金田石油・玉村町役場・郵便局・交番・第1保育所・あんしんや・給食センター・玉村八幡宮)を訪問しました。2学年児童が4グループに分かれて、各グループが2カ所の事業所を訪問しました。保護者ボランティアの方のご協力を得て、安全に実施することができました。事業所では施設内を見学させていただき、子どもたちが考えた質問に答えていただきました。充実した体験活動になりました。事業の皆様、保護者ボランティアの皆様、大変お世話になりました。

◆ PTA親子行事に多くの方に参加していただきました

3年生親子人権カルタ大会

11月11日(金)、3年生はたくさんの保護者の方に参加していただき「人権カルタ」を行いました。最初に人権カルタについて講師の関口様に説明をしていただいた後、数人の親子でグループをつかって、読まれたカードの絵札と読み札を取り合いました。さらに、大型のカルタを体育館の中央に置き、全員でカルタ取りを行いました。読み札の文章は「子どもの権利条約」をもとに人を大切にするための内容が書かれており、カルタ取りを通して人権について考え、人権感覚を育む機会となりました。



4年生福祉講話

11月10日(木)、たくさんの保護者の皆様に来校いただき4年生の親子行事が行われました。車椅子バスケットボール選手であった塚本様をお迎えして、車椅子生活となったいきさつやリハビリ、車椅子バスケットとの出会い、障害をもつ人が生活していく社会環境の変化、健常者に理解してほしいこと、興味や関心のあることを頑張ること、努力することが自分の中にある新たな能力に気づくことができること等、たくさんの貴重なお話を聞くことができました。また、パラリンピックに6度出場し2度のメダルを獲得したことをお聞きし、実際のメダルも手にとって見せていただきました。

そして、競技用車椅子や車椅子バスケットの体験もさせていただきました。福祉の学習をしている4年生にとってとても有意義な時間となりました。ご協力いただいた塚本様、玉村町社会福祉協議会の皆様、ありがとうございました。

